

СОДЕРЖАНИЕ

БИОЛОГИЧЕСКИЕ РЕСУРСЫ

Шибяев С. В., Шибяев Л. В.

К методике оценки приемной емкости и промыслового возврата при искусственном воспроизводстве сига (*Coregonus lavaretus* L.) Куршского залива 4

Стасенков В. А.

О промысле наваги *Eleginus nawaga* (Koelreuter, 1770)..... 18

Козьмин А. К.

Биология и состояние запасов сига-пыжьяна *Coregonus lavaretus pidschian* (Gmelin, 1788) (отряд — Лососеобразные, семейство — Сиговые) в реке Печоре..... 27

ЭКОЛОГИЯ

Матковский А. К., Семенченко С. М., Степанов С. И., Терентьев И. А., Кочетков П. А., Уварова В. И., Степанова В. Б., Коришунов А. В., Савчук П. Ю., Таскаев А. С.

Изучение нерестилищ сиговых рыб (Coregonidae) в Обской губе..... 39

Кириллов А. Ф., Карпова Л. Н., Жирков Ф. Н., Свешников Ю. А., Ансолихова О. Д.

Малые реки — природные резерваты рыб отряда Salmoniformes (на примере реки Чульман бассейна реки Лены) 69

Юхименко Л. Н., Дружинина А. А., Паршуков А. Н.

Экологическая ситуация на естественных водоемах Брянской и Белгородской областей..... 86

Визер Л. С., Прусевич Л. С., Визер А. М., Дорогин М. А., Матвеева Е. П.

Зоопланктон Новосибирского водохранилища в период экстремальной водности..... 92

Правила для авторов журнала «Вестник рыбохозяйственной науки» 100

CONTENTS

BIOLOGICAL RESOURCES

Shibaev S.V., Shibaev L.V.

On methods of assessment of the reception capacity and commercial fishery return for artificial reproduction of white fish (*Coregonus lavaretus* L.) in the Curonian Lagoon 4

Stasenkov V. A.

Fishing of navaga *Eleginus nawaga* (Koelreuter, 1770) 18

Kozmin A.K.

Biology and stock status of whitefish-pijan *Coregonus lavaretus pidshian* (Gmelin, 1788) (squad — the Salmoniformes, family — Whitefish) in the river Pechora 27

ECOLOGY

Matkovskiy A.K., Semenchenko S.M., Stepanov S.I., Terentyev I.A., Kochetkov P.A., Uvarova V.I., Stepanova V.B., Korshunov A.V., Savchuk P.Y., Taskaev A.S.

The study of whitefish (Coregonidae) spawning areas in the gulf of the Ob' bay. 39

Kirillov A.F., Karpova L.N., Zhirkov F.N., Sveshnikov Y.A., Apsolikhova O.D.

Small rivers — nature reserves of Salmoniformes order species (the example of the Chulman river (Lena river basin)) 69

Yukhimenko L.N., Druzhinina A.A., Parchukov A.N.

Ecological situation in natural water bodies of the Bryansk and Belgorodsk region 86

Wizer L.S., Prusevich L.S., Wizer A.M., Dorogin M.A., Matveeva E.P.

Zooplankton of the Novosibirsk water reservoir during the extreme water content period 92

Rules for authors of Bulletin of Fisheries Science 100